



A TOMARNOS LAS CALLES, NO HAY DE OTRA

SI QUEREMOS PARAR las continuas muertes causadas por la mala, tardía, deficiente o nula atención de las EPS; la agonía de la red pública hospitalaria, violación de los derechos a los trabajadores y la continuidad de la nefasta Ley 100, NO HAY DE OTRA, TOCA TOMARNOS LAS CALLES.

Cuando esperábamos que el gobierno corrigiera las profundas falencias de la Ley 100, mostradas como una vergüenza de nuestro sistema de salud durante la pandemia, Duque decidió aumentar las desgracias de nuestro pueblo, **presentando el nefasto proyecto de ley 010 de 2020. Para profundizar la privatización de la salud, incrementa la exclusión en quienes carecen del recurso necesario para acceder a un servicio de mediana o mayor calidad, privilegia el negocio por encima de la vida y pisotear la dignidad de los llamados héroes (trabajadores de la salud).**

Su vida, la mía y la de toda la población se encuentra en riesgo. Así como también están en riesgo la red pública hospitalaria, la dignidad de todos los trabajadores de salud y seguridad social, la existencia de los regímenes especiales, la formación de todos los trabajadores del sector salud, la autonomía de las regiones y el destino de los recursos públicos que nos pertenecen a todos.

Al presidente Duque solo le importa la rentabilidad de los negocios de quienes financiaron su campaña. Es por ello por lo que no le importa en lo más mínimo la situación de la red hospitalaria estatal, ni que la población no pueda acceder a los servicios de salud, mucho menos el derecho a la salud. También lo tiene sin cuidado la vida de los trabajadores. Hemos visto como no tuvo en cuenta los recursos de la ley de punto final, ni priorizó la destinación de los recursos de la emergencia del COVID19, razón por la cual siguen sin solución los conflictos laborales por falta de pagos en: el Cesar (en el hospital Rosario Pumarejo de López), el Valle del Cauca, el Caquetá, el Chocó, Bolívar y Antioquia solo por nombrar algunos. Lo peor, siguen muriendo trabajadores de la salud todos los días, en todos los rincones del país.

Con el PL 010 se niega el derecho a la salud, se acelera la muerte de niños, mujeres, jóvenes, adultos y viejos, se acelera la privatización de la red pública, y se niegan los derechos de los trabajadores del sector salud.

*Juntos y unidos podemos **parar el PL 010 y con ello la muerte.** Solo lo podremos hacer si somos capaces de unirnos y movilizarnos, solo si salimos masivamente a las calles.*

Solo la movilización social puede detener las masacres contra los líderes sociales, exigir el cumplimiento del derecho a la salud y detener las lesivas medidas, lograr reformas sociales a nivel laboral, pensional y tributaria.

Si nuestro sector no lucha y no se moviliza por la salud de los colombianos y por nuestros derechos, difícilmente otros lo harán por nosotros.

El PL 010 anticipa la muerte de muchos colombianos.

**VIVA LA MOVILIZACION DEL 5 DE NOVIEMBRE...
TODOS A LA PLAZA DE BOLIVAR
HORA: 7:00 A.M.**

